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向暑の候，皆様ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。さて5月 9日(金)に各部役員の初顔合わ

せとなる第１回 PTA運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

協議事項 

1．各部の紹介（部長・部員の自己紹介） 

2．各部の活動予定について（各部・各学年） 

3．学校からのお知らせ 

 

 

PTA会長のお話 

    皆さんお疲れ様です。PTA 会長の亀田です。本日は総会で役員役割が承認されまして，それを受

けての初めての会議になります。各専門部さんの中で引き継ぎをうけながら円滑に運営していってい

ただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。執行部の役割としましては，予算の管理や

PTA の部の中でお困りごとがあったときに相談するなど，各部毎に執行部担当がいますのでコミュニ

ケーションよくやっていきたいと思いますので迷ったときには御相談下さい。総会でもお話させていた

だいたのですが，基準やルールを守ってその通りに運営していくというのを根底にある基本方針とし

て考えています。なので，皆さんと同じ立場で学校や地域，子供たちが良くなるように，みんなで協力

して活動していく仲間だと思っていますので是非気軽にコミュニケーションとっていただければと考え

ています。また PTA 各部の活動の中で不要なものや，やめてしまおうと思うことがあるかもしれない

のですが，みんなで一つの目的のためにやっていることなので，その時は一度執行部と相談していた

だきたいと思います。そういう中で重要なのは効率化というキーワードだと思っていまして，共働きが

多く，仕事をして，家庭をもって，子供も見ながらPTAにも参加していただいていますので，是非お互

いが楽になるように効率化というキーワードをもって運営していただければと思いますので御協力お

願いいたします。それでは１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

校長先生のお話 

 こんにちは，いつもお世話になっております。本年は副校長先生と，教務主任が新しく代わりまして

穏やかにスタートしています。PTA会長のお話にもありましたように，やめるという話ではこの保守

 



的な環境で変えるという瞬間はものすごいエネルギーを使います。効率化という話はとても賛成で，

変えることは全然問題ない。ただその時に，変えることによってメリットデメリットを比べてみた？とか

５年先１０年先にどのような影響が出るかを考えてみた？などと必ず問いかけるようにしています。そ

れで，よし絶対変えるべきだよねというときには即変える，という考え方でやっていますので，学校もＰ

ＴＡ会長と同じ考え方でいると思いますのでよろしくお願いいたします。 

各部紹介（部長・部員自己紹介） 

   各部の役員・部長・部員さん，今年１年間よろしくお願いいたします。 

                              

各部の 1学期活動内容報告（別紙参照） 

 

学校からのお知らせ（運動会について） 

   運営委員会において話し合われました内容を下記に記載いたします 

⚫ 競技で使用する物品の消毒はなし 

⚫ 保護者の応援について，人数制限は設けず，受付カードなどもなし 

⚫ 保護者の入退場 

北，東門…自転車での入場可。所定の駐輪場へ駐輪する 

西門…使用禁止。緊急車両が使用できるようにするため 

南門，希望の門…徒歩で来校者は通行可。（自転車で来校した方は北，東門に回ってもらう） 

⚫ 体育館を休憩所として開放する 

1,3,5年生は徒競走，2,4,6年生は障害走。 

本部席・児童席テント設置 → 閉会後，テント片付けのご協力をお願いします。 


